

MEDIA VERIFIKASI

Serap Aspirasi Warga, di Momen AA DEDE CURHAT DONG Bersama Kapolsek Nyalindung Acp Joko Susanto

Sukabumi - NYALINDUNG.MEDIAVERIFIKASI.COM

Oct 6, 2023 - 13:18



Serap Aspirasi Warga, di Momen AA DEDE CURHAT DONG Bersama Kapolsek Nyalindung Acp Joko Susanto

NYALINDUNG - Hari Jumat tanggal 6 Oktober 2023, merupakan momen berarti bagi warga Kp. Rancabali, Desa Kertaangsana, Kecamatan Nyalindung, saat Kapolsek Nyalindung AKP JOKO SUSANTO SUPONO S.Kom dan

Bhabinkamtibmas BRIPKA DEDE IRVANA menggelar Giat Jumat Curhat di tengah komunitas mereka.

Giat ini tidak hanya sekadar ritual berkumpul, tetapi juga menjadi wadah penting untuk menyampaikan pesan-pesan yang berarti bagi lingkungan dan kehidupan sehari-hari masyarakat.

Salah satu pesan utama yang disampaikan adalah tentang himbuan dan larangan membakar sampah serta membuka lahan pertanian dengan cara dibakar, terutama di musim kemarau seperti sekarang. Tindakan ini dapat berdampak serius, termasuk kebakaran hutan, kerusakan ekosistem, dan dampak negatif terhadap lingkungan hidup.

Kapolsek JOKO SUSANTO SUPONO juga menghimbau warga untuk aktif dalam melaksanakan ronda malam di Satkamling, serta tetap waspada terhadap masuknya ajaran intoleransi atau radikalisme yang dapat mengganggu kedamaian dan keamanan di lingkungan mereka.

Selain itu, giat ini juga dimanfaatkan untuk mensosialisasikan APLIKASI POLRI SUPER APP, sebuah aplikasi yang memiliki manfaat besar bagi masyarakat dalam berinteraksi dengan kepolisian.

Namun, yang paling mengharukan adalah curhatan dari warga seputar kesulitan mendapatkan air bersih, terutama di musim kemarau seperti sekarang. Warga memohon agar dibangun sumur bor untuk memenuhi kebutuhan air bersih umum.

Tidak tinggal diam, Kapolsek dan Bhabinkamtibmas segera merespons permintaan tersebut dengan berkoordinasi ke Pemerintah Desa, Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD), dan Palang Merah Indonesia (PMI) untuk memberikan bantuan air bersih serta pembangunan sumur bor yang sangat dibutuhkan.

Kegiatan ini berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif, menunjukkan komitmen Kapolsek Nyalindung dan Bhabinkamtibmas dalam mendengarkan dan merespons permasalahan masyarakat secara aktif.

Sebagai wujud nyata Program Kapolres Sukabumi AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, yang dikenal sebagai AA DEDE PRESISI CURHAT DONG (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien), kegiatan ini membuktikan bahwa polisi tidak hanya bertugas menjaga keamanan, tetapi juga menjadi sahabat dan penolong bagi masyarakat yang membutuhkan.

Dengan semangat kepedulian terhadap lingkungan dan masyarakat, Polsek Nyalindung terus berupaya memberikan pelayanan yang terbaik dan menjaga harmoni di tengah-tengaharganya.

Demikianlah berita ini kami laporkan dari Nyalindung. Semoga kegiatan seperti ini dapat menginspirasi komunitas lain untuk berperan aktif dalam menjaga lingkungan dan kehidupan sosial di sekitar mereka.